



かわさきだより

令和6年度
学校だより No.17
2月4日発行
文責 校長

暦の上では もう春です

立春を過ぎたものの春とは名ばかりの寒い日が続いています。先日、節分集会を行い、学年ごとに追い出したい鬼を発表しました。日頃から「ここは直した方がいいな」と思っていることを「鬼」として追い出すことで、また一つ成長することを期待したいです。



6年
提出物や期限を
守らない鬼

2年
めんどうくさがり鬼

5年
時間を守らない鬼



1年
びょうき鬼

3年
集中しない鬼

4年
悪口を言う鬼



年男、年女による豆まき

お願い

毎日、耳を真っ赤にして遠距離を歩いて登下校している子どもたちを見て「寒い中、がんばっているなあ、風邪をひかないといいけど…」といつも感心させられたり心配したりしています。

さて、学校では、冬の約束として「登下校時は、視界が狭くなるため、ジャンパーのフードはかぶらない」と指導しています。耳あて付きの暖かい帽子をかぶるなど、しっかり周りが見られる状態で歩けると安心ですね。また、ポケットに両手を入れて歩くのも危険であるため、手袋をするように声をかけています。安全な登下校のためにご家庭でも一声かけていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

